















Jahresbericht 2020

Das Jahr 2020 begann mit der starken Beteiligung und Motivation aus dem letzten Jahr. Im März wurde die Halle leider im Zuge von COVID-19 geschlossen und somit der Trainingsbetrieb gestoppt. Bei der kurzzeitigen Wiedereröffnung war die Trainingsbeteiliung so stark wie nie. Nach der erneuten Schließung verließen uns leider einige der Spieler aus beruflichen oder privaten Gründen. Dennoch sind wir zuversichtlich im kommenden Jahr wieder Spielerinnen und Spieler anzuwerben und mit dem Spaß an der Bewegung, Humor und Gemeinschaft bei uns zu halten.

Sportliche Grüße

Nils Kiefer

Abteilungsleiter: Nils Kiefer Stellvertreter: Jörg Herrmann